

Jubiläum

50 Jahre Verein für Zahnhygiene e.V.

Schon sehr viel erreicht und noch viel mehr vor: Der Verein für Zahnhygiene e.V. (VFZ) zur Förderung der Zahngesundheit in Deutschland blickte anlässlich einer Pressekonferenz am 10. Mai 2007 in Frankfurt am Main auf 50 Jahre Vereinsgeschichte zurück – und gab gleichzeitig einen Ausblick auf die Zukunft.

Autor: Redaktion

■ Dabei beschrieben die Referenten den Werdegang der Arbeitsgemeinschaft mit den wichtigsten Stationen seit ihrer Gründung im Jahre 1957, stellten Vielfalt und Wirkung der Vereinstätigkeit dar, und mahnten, dass trotz der Erfolge weiterhin Aufklärungsbedarf zur Verbesserung der häuslichen Prophylaxe bestehe. Es war vor genau 50 Jahren, und es war in Frankfurt, als sich Firmen der Zahn- und Mundpflegemittel-



telindustrie zusammaten, um die Prophylaxe in Deutschland in Absprache mit der Zahnärzteschaft und unter Verzicht auf kommerzielles Konkurrenzdenken und eigennützige Werbung zu fördern: Es entstand der Verein für Zahnhygiene e.V. (VFZ) mit dem Ziel, „die Öffentlichkeit über die Bedeutung der Zahngesundheit und die Gefahren, die dem Körper von erkrankten Zähnen drohen, aufzu-



Erste umfassende Aufklärungsaktion des VFZ im Jahr 1969 in Berlin.